
 

 

主な質疑 No１への回答 

 

臨時職員の待遇について 

 

市の臨時職員には昇給・昇格がないと聞いているが、間違いないか。 

（回答） 

臨時職員の担当部署となる市人事課に確認したところ、臨時職員に昇給・昇格は

ないということでした。 

 

 

 

臨時職員に昇給・昇格がないとすれば、首相が言っている同一労働同一賃金とい

うことについての考え方は。 

（回答） 

ご質問の内容については、議員個々に見解を持っており、議会として統一した見

解を示す性格のものではないことから、ご意見として承ります。 

 



 

 

主な質疑 No６への回答 

 

政務活動費について 

 

① 会派ごとに行われている収支報告を個人ごとの報告に変更することで、会派を

超えた活動がしやすくなると思うが、変更する考えはないか。 

（回答） 

現在、政務活動費の交付対象は会派としており、現時点で交付対象を変更する予

定はないことから、収支報告についても会派ごとに報告をしています。 

なお、政務活動費の支出については、根拠となる法律や条例等で認められている

内容であれば、各会派の判断のもと、会派を超えた活動や議員個々の活動に対して

も支出は可能であります。 

 

② 領収書の別途公開は行わないのか。 

（回答） 

提出された収支報告書及び領収書を含めた添付書類については、平成 25年度以降

の書類から、閲覧が可能となっております。 

 

③ 議員日当（費用弁償）の廃止に伴い、無料駐車場の設置を主張しているとの新

聞記事を見たが、政務活動費で支払うことはできないのか。 

（回答） 

議会または委員会の会議への出席のための駐車場利用については、政務活動に該

当しないため、駐車料金を政務活動費から支出することはできません。 

 



 

 

主な質疑 No７への回答 

 

委員会について 

 

① 委員会中継の実施及び中高生に委員会を傍聴してもらう考えはないか。 

（回答） 

委員会中継の実施については、会議会場が手狭なため中継機器の設置が難しいこ

とや、新たな費用が発生することなどから、困難であると考えております。 

なお、委員会の傍聴については、会場の関係から人数の制限を設けておりますが、

委員長の許可により、どなたでも傍聴することができます。 

 

 

② 予算特別委員会における議員のリラックス度が気になる。席はベテラン議員が

後ろで、新人議員が前となっているようだが、新人議員はベテラン議員の背中を

見て育つと思うので、席を反対にしてはどうか。 

（回答） 

ご意見として承ります。 

 

 


